

Gesundheitsbauten



Neubau Kantonsspital Baden

KANTONSSPITAL BADEN AG

Das Kantonsspital Baden ist das Schwerpunktsptital im östlichen Teil des Kantons Aargau. Nach über 35-jährigem intensivem Betrieb werden aufgrund von betrieblichen, baulichen und technischen Mängeln umfassende Erneuerungsmassnahmen notwendig. Kontur hat für die Bauherrschaft bereits das gesamte Verfahren des Studienauftrages organisiert und begleitet.

Zeitraum

2017 – 2023

Gesamtinvestition

CHF 450 Mio.

Erbrachte Leistungen

Support GPL | Kostencontrolling | Qualitätsmanagement
Organisation und Begleitung Studienauftrag

Für die Planung und Realisierung des Neubaus unterstützt Kontur die Gesamtprojektleitung des Kantonsspitals Baden nun bei der bauherrenseitigen Führung des Projekts. Damit unter dem definierten Kosten- und Terminrahmen die qualitativen Ansprüche an den Neubau des Kantonsspitals Baden gewahrt werden können, erstellt Kontur nebst einem externen Kostencontrolling verschiedene Qualitätsmanagement-Konzepte.

Die gleichzeitige Bearbeitung des Kostencontrollings, des Qualitätsmanagements und des Sitzungswesens durch Kontur stellt den Informationsfluss innerhalb der Projektorganisation sicher.